

## **La Lorraine, tête de pont française du luxembourgeois PROgroup**

by **Le Moniteur** - jeudi, juillet 31, 2008

<https://www.correspondances.fr/la-lorraine-tete-de-pont-francaise-du-luxembourgeois-progroup/>

**Le bureau d'études luxembourgeois PROgroup est entré en France cet été par Longwy et prépare son implantation à Metz avant la fin de l'année.**

Fondée en 1996, déjà implantée en Belgique et depuis peu au Maroc, l'entreprise de 90 salariés se présente comme « *le seul bureau d'ingénieurs luxembourgeois inscrivant systématiquement le développement durable dans ses projets* », selon les termes de Laurent Rouach, administrateur délégué

Les quatre salariés de PROgroup France ont déjà récolté plusieurs marchés d'assistance à maîtrise d'ouvrage sur des sites lorrains de la Poste, pour la réhabilitation du parc locatif du bailleur Batigère Sarel ou encore pour la rénovation d'agences du Crédit Agricole. Parmi ses grandes références luxembourgeoises, figurent la coordination sécurité du chantier Dexia BIL de Belval, le monitoring énergétique de l'Institut supérieur de formation du bâtiment à Bettembourg et la préparation de la certification Breeam (équivalent britannique du label Haute qualité environnementale) pour le secrétariat du Parlement européen de Luxembourg.